

Super プロポリス 氣

2020年のコロナ禍以降
様々な症状に苦しんでいる方は
まず「ヘルペスウィルス」を疑ってみて下さい

プロポリス商品化の経緯

●「プロポリス」という健康食品は昔から“強力な殺菌力”と“強力な抗酸化力”を持ち“免疫力を高める作用”がある「天然の抗生物質」ということで知られている健康素材ですが、弊社もかつて会社創業時から20年近く取り扱っていましたが、その商品の供給元が製造をやめたことから、この10年あまりの期間は取り扱っていませんでした。
そんな中で「何故また改めてこの商材を商品化することになったか」というと、



希望小売価格
6,800円(税込7,344円)
内容量: 30ml

〔理由-その1〕 2020年に始るコロナ禍の中で

「ヘルペスウィルス」患者が激増し始めたという事実

……これは、コロナワクチンを打った為に免疫力が低下し、その結果として「ヘルペスウィルス」患者が激増した訳です。
(ヘルペスウィルスは、免疫力が低下するとムクムクと表に出てくる性質がある)

★挙げ句の果ては、皆さんもご覧になっていたと思いますが、2021年初頃よりTVで盛んに繰り返し今でも毎日のように『帯状疱疹はヘルペスウィルスが原因です。「ヘルペスウィルスワクチンあります」詳しくはドクターに』といった火事場のマッチポンプのたとえのようにヘルペス患者を商売のネタにしていく製薬会社と医療機関の隠れた意図があけすけに見えるTVコマーシャルが流れています。

※多くの患者は、**その原因が「コロナワクチン」にあることに気づいていないのです。**

〔理由-その2〕 実は弊社のスタッフ2名が

長期間にわたり“咳が止まらない”状態が続いていたのです

●一人は、私の息子で2ヶ月近く咳が止まらず、私の40年来の主治医である東洋医学的治療を行っているある整体治療家の先生の所に連れて行った所、即座にその原因が咽に潜む「ヘルペスウィルス」だということを突き止めたのでした。
つまり、喉の部分に棒を当てた途端にOリングの指が大きく開いたのでした。

★その先生は、過去何度も私の記憶によると3回に渡り、私が原因不明のカラダの不調・痛みに苦しみ絶えきれず訪ねて行くいつも「小ビンに入ったヘルペスウィルスのサンプル」を私の手に置いてOリングテストをすると、ことごとくその苦しみの原因が「ヘルペス」だということを突き止めてくれたのです。

例：帯状疱疹、頭頂にできたニキビ、足の付け根のそけい部の痛み(神経痛)

●そしてもう一人は、弊社のスタッフの女性で今年の4月から4ヶ月間もの長期間の間咳が止まらず、毎日のようにひどく咳き込んでいたのです。その咳はあまりにも異常な咳でしたので、私もそばにいて見ておれず前述の先生の所に連れて行った所、彼女もまた見事に“喉に巣くうヘルペスがその原因だった”のです。



そして、「ヘルペスウィルス」には“プロポリス”が最も有効に作用するということもその先生に過去教えていましたので、二人とも先生から分けていただいた

“プロポリス”を集中して摂取したところ、嘘のように長期にわたり止まらなかった咳がピタリと収まったのです。

つまり、世の中には「コロナワクチンを契機として免疫力が低下し、その結果“ヘルペスウィルス”に苦しんでいる人々が相当人数いるのではないか」と思い、いてもたってもいられず、この度、高性能「プロポリス」の商品化に至った訳です。

[ヘルペスウィルス]による症状の種類

●【口唇ヘルペス】

唇やその周辺に水ぶくれ、
あごや耳の近くのリンパ節の腫れ

●【咽頭ヘルペス】

喉の強い痛み、水疱、嚥下痛、高熱、
頸部(首)リンパ節の腫れ
咳が長期にわたり続く

●【帯状疱疹】

背中やわき腹などの広い範囲に痛みを伴う水ぶくれ
顔から頭皮のニキビ(黄色い膿)

※帯状疱疹は、60歳以上の方に発症しやすいもので、強い痛みを
伴う水ぶくれが、必ず体の半分(片側)にのみ認めます。

治療後も、痛みだけ残る後遺症(帯状疱疹後神経痛)に移行することもある

●【ヘルペス性歯肉口内炎】

口腔内に潰瘍ができ、ピリピリ感やかゆみを感じる
気分が悪くなり、発熱、頭痛、全身の痛みが出てくる

★しかしながら、この「プロポリス」という素材はご存じのように蜂が集めた「天然素材」ではあるのですが、市販されているものの中には「原産地によって効果の弱いもの」があったり、製造工程で手を加えたことで起こる粗悪品も多くあり、下手をすると命まで亡くしてしまうものもあると聞いていましたので、この度弊社にて本当に品質管理の徹底的に行われている安全な「プロポリス」を完全オリジナルな形で提供することにしたのです。

“Super プロポリス 気” の特長



・別名:「プラナエネルギー=宇宙エネルギー」とも呼ばれ、それは私たちの命の元。私たちの生命は、プラナ=氣エネルギーによって創られ、
生かされているのです。そしてこの「氣エネルギー」が不足するとカラダは調子が悪くなり、やがて病気になり、逆に「氣エネルギー」が充実していると元気で健康体を維持することができるのです。

“Super プロポリス 気” 波動測定による波動値

測定項目	①原料入荷時	②イオン・氣エネルギー入り
1 免疫力	4	10
2 腸内常在菌	5	8
3 血液循環	5	8
4 自律神経系	5	9
5 肝臓	5	8
6 脾臓	5	9
7 腎臓	5	8
8 胃	5	8
9 代謝障害	5	8
10 気管支ぜんそく	5	8
11 生理痛	1	7
12 発熱(高熱)	4	7
13 神経痛	3	7
14 アレルギー	4	7
15 アトピー性皮膚炎	3	8
16 ヘルペスウィルス	4	9
17 抗炎症	3	7
18 皮膚再生	5	8
19 生理不順	2	6
20 ホルモンバランス	5	8

21 高血圧	6	10
22 糖尿病	6	10
23 脳血栓	5	8
24 静脈瘤	6	9
〔平均値〕	〔 4.4 〕	〔 8.1 〕

★[波動数値の見方]: -21~+21で評価、人間でいうと+アーベル以上は健康体の数値

【測定結果から判ること】
波動理論の立場からみると、“Super プロポリス氣”はヘルペスウィルス
に対して効果的に作用するであろうことが推測されます。

【摂取量の目安】

★[風邪の初期・ヘルペス～咳]の場合：咽に直接原液を3滴・3時間おきに滴下
★[通常]：1回10滴を日に2～3回に分けて“神果の物語”・蜂蜜・プレーン
ヨーグルト等に混ぜて摂る

【摂取方法】使う前に必ず軽く容器を振ってからご使用ください

【その他の情報】

- 賞味期限:3年
- 規格成分(樹脂状物質)含有量:20w/v%
- プロポリス原料:ブラジル・ミナスジェライス州のユーカリの木に生息する
蜂の巣のプロポリス(グリーンプロポリス)

・製造方法:国産のサトウキビ由来のアルコールを用いたアルコール抽出法

Mede in JAPAN